Press release



خبر صحفي للنشر 11 مارس 2025

Ooredoo تعقد الاجتماع السنوي لجمعيتها العمومية Ooredoo الجمعية العمومية توافق على توزيع أرباح بواقع 0.65 ر.ق للسهم الواحد

الدوحة، قطر

عقدت Ooredoo الاجتماع السنوي للجمعية العمومية للشركة، وناقش المساهمون واعتمدوا تقرير حوكمة الشركة، وبيانها المالى بعد أن تم تأكيد نتائجها المالية لعام 2024.

واعتمد المساهمون خلال الاجتماع توصية مجلس الإدارة لتوزيع أرباح نقدية بواقع 0.65 ر.ق للسهم الواحد.

وسلط سعادة الشيخ/ فيصل بن ثاني آل ثاني، رئيس مجلس إدارة Ooredoo الضوء على التقدّم الكبير الذي حقّقته الشركة في سعيها لتصبح مزوّد رائد للبنية التحتية الرقمية، وذلك من خلال الاستثمارات الاستراتيجية وتوسيع نطاق اتصالنا العالمي، وقال: "كان عام 2024 عاماً قوياً لمجموعة Ooredoo، حيث حقّقنا نمواً كبيراً عبر جميع المؤشرات المالية الرئيسية، مما أدى إلى تحقيق قيمة مضافة لمساهمينا، بينما نواصل تنفيذ استراتيجيتنا بفعالية. وحققت المجموعة تقدماً تشغيلياً قوياً، وتؤكد نتائجنا القوية أن استراتيجيتنا ناجحة في تحقيق عوائد قوية للمساهمين. لقد ساهم تركيزنا على تعزيز عملياتنا الأساسية وتوسيع مجالات النمو الجديدة في تحقيق أداء مالي قوي وعوائد كبيرة للمساهمين."

وأضاف سعادته: "للعام الثالث على التوالي، سجلنا نمواً قوياً في جميع المؤشرات المالية الرئيسية، واختتمنا عام 2024 بأرباح معدّلة قياسية تجاوزت عتبة المليار دولار أمريكي، وذلك للمرة الأولى في تاريخ المجموعة."

وكان من نتائج الاستثمارات الاستراتيجية والموقع الفعال في السوق ارتفاع الإيرادات بنسبة 2% مقارنة بما كانت عليه العام السابق لتصل إلى 23.6 مليار ر.ق في 2024، مدفوعة بالأداء القوي في كل من العراق والجزائر والكويت وتونس والمالديف. وتمت معادلة هذا النمو جزئياً بالانخفاض في الإيرادات في قطر وعُمان.

أما الأرباح قبل اقتطاع الفائدة والضريبة والاستهلاك وإطفاء الدين فقد ارتفعت بنسبة 3% مقارنة بما كانت عليه في العام الماضي ووصلت إلى 10 مليار ر.ق في 2024، مدفوعة بتركيز الشركة على الربحية. وتحسن هامش الأرباح قبل اقتطاع الفائدة والضريبة والاستهلاك وإطفاء الدين ليصل إلى 42.5% بزيادة تبلغ نقطة مئوية واحدة بفضل النمو الصحي لإيرادات الخدمات والنهج المنضبط للتحكم في التكاليف.

أما صافي الربح المخصص لمساهمي Ooredoo فقد ارتفع بنسبة 14% مقارنة بالعام السابق، ووصل في 2024 إلى 3.4 مليار ر.ق. كما سجل صافي الربح المعدل ارتفاع بنسبة 12% مقارنة بالعام السابق ليصل إلى 3.7 مليار ر.ق. وتجسد أرقام النمو القوي لصافي الربح التركيز المتواصل للمجموعة على الربحية وعلى الإدارة الفعالة لعملياتها. ونجحت مجموعة Ooredoo في استقطاب أعداد متزايدة من العملاء بفضل شبكتها الرائدة وتجربة العملاء المتميزة التي تقدمها. وفي هذا السياق، ارتفع عدد العملاء مع نهاية العام 2024 إلى 51.5 مليون عميل، مسجلاً ارتفاعاً بنسبة 5.5% مقارنةً بالعام

0

السابق (باستثناء ميانمار). ومع احتساب عملاء (IOH)، فقد وصلت قاعدة العملاء (Indosat Ooredoo Hutchison (IOH)، فقد وصلت قاعدة العملاء

إلى 146.2 مليون عميل.

ومن أبرز إنجازات الشركة هذا العام إنشاء MENA Digital Hub، الشركة الجديدة المستقلة والمتخصصة في مراكز البيانات، بدعم تمويلي طويل الأجل بقيمة 2 مليار ر.ق لتسريع توسعها. وعززت شراكتنا مع شركة "إن فيديا" بصفتنا شريك في الشبكة السحابية الخاصة بإن فيديا مكانتنا في طليعة الذكاء الاصطناعي. كما رسخنا موقعنا كمزود عالمي رائد في مجال الاتصال باغتنام الفرصة للاستحواذ، عبر شركة Alcatel Submarine Networks، على كابل بحري يربط جميع دول الخليج والدول الأخرى ضمن شبكة واحدة عالية السعة وسيكون مشروع Fibre in Gulf أكبر كابل بحري يتم إنشاؤه على الإطلاق في منطقة الخليج. وتواصل إدارة التكنولوجيا المالية لدى Ooredoo توسيع أنشطتها الريادية خارج قطر والمالديف. إذ أطلقت تطبيق walletii في سلطنة عُمان.

وقد تم خلال اجتماع الجمعية العامة العادية للشركة طرح ومناقشة والموافقة على ما يلي:

سماع واعتماد تقرير مجلس الإدارة عن السنة المنتهية في 31 ديسمبر 2024 ومناقشة الخطة المستقبلية.
مناقشة تقرير حوكمة الشركة لعام 2024.
سماع تقرير مراقب الحسابات للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2024.
مناقشة البيانات المالية للشركة عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2024.
مناقشة واعتماد تقرير الامتثال للقواعد الصادرة عن هيئة قطر للأسواق المالية فيما يتعلق بحوكمة الشركة وعن السنة الماتهية في 31 ديسمبر 2024.
مناقشة واعتماد تقرير الامتثال للقواعد الصادرة عن هيئة قطر للأسواق المالية فيما يتعلق بحوكمة الشركة وتقرير الرقابة الداخلية على التقارير المالية عن السنة الماتهية في 31 ديسمبر 2024.
مناقشة واعتماد تقرير الامتثال للقواعد الصادرة عن هيئة قطر للأسواق المالية فيما يتعلق بحوكمة الشركة وتقرير الرقابة الداخلية على التقارير المالية عن السنة المنتهية في 31 ديسمبر 2024.
مناقشة واعتماد تقرير الامتثال للقواعد الصادرة عن هيئة قطر للأسواق المالية فيما يتعلق بحوكمة الشركة وتقرير الرقابة الداخلية على التقارير المالية عن السنة المنتهية في 31 ديسمبر 2024.
مناقشة توصية مجلس الإدارة بشأن توزيع الأرباح عن سنة 2024 وإقرارها.
مناقشة توصية مجلس الإدارة عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2024 وتحديد مكافآتهم.
براء ذمة أعضاء مجلس الإدارة عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2024 وتحديد مكافآتهم.
عيين مراقب الحسابات للسنة المالية 2025 وتحديد أتعابه.

-انتھی-

معلومات عن Ooredoo

Ooredoo شركة اتصالات عالمية تعمل في الشرق الأوسط وشمال أفريقيا وجنوب شرق آسيا. وتقدم الشركة خدماتها لعملائها من الأفراد والشركات في تسع دول، كما تعد Ooredoo شركة رائدة في توفير تجربة مميزة لاستخدام البيانات من خلال محتوى واسع وخدمات متطورة عبر شبكاتها المتطورة الثابتة والجوالة.

في 31 ديسمبر 2024، بلغت إيرادات الشركة 23 مليار ر.ق، وأسهم الشركة مدرجة في بورصة قطر، وسوق أبوظبي للأوراق المالية.





For immediate release

Ooredoo Holds Annual General Meeting

The General Assembly Approves Distribution of Dividend of QAR 0.65 per Share

11 March 2025

Doha, Qatar

Ooredoo held its Annual General Meeting today, where Shareholders discussed and approved the Company's Corporate Governance Report and financial statements, following confirmation of full year results for 2024.

During the Meeting, shareholders approved the recommendation of the Board of Directors to distribute a cash dividend of QAR 0.65 per share.

In his address to the meeting, H.E. Sheikh Faisal Bin Thani Al Thani, Chairman of Ooredoo, highlighted the significant strides the company has marked towards its evolution into a leading digital infrastructure provider through strategic investments and the expansion of our global connectivity footprint: "2024 was another solid year for Ooredoo Group, seeing substantial growth across all key financial metrics and delivering value to our stakeholders as we continue to diligently execute our strategy. The Group made robust operational progress, and our strong results demonstrate that our strategy is working in delivering strong shareholder returns."

"For the third year in a row, we report strong growth in all key financial metrics, closing 2024 with record-high earnings that surpassed USD 1 billion in Normalised Net Profit for the first time, while maintaining healthy cash reserves and liquidity levels," he added.

As a result of strategic investments and effective market positioning, Revenue increased by 2% year-on-year to QAR 23.6 billion in 2024, driven by strong performance in Iraq, Algeria, Kuwait, Tunisia and the Maldives. This was partially offset by a decline in Revenue form Qatar and Oman.

Ooredoo's focus on profitability led to an EBITDA of QAR 10 billion, up by 3% year-on-year. EBITDA margin expanded by 1pp to 42.5% thanks to healthy service revenue growth and disciplined approach to cost control.

Group Net Profit attributable to Ooredoo shareholders increased by 14% year-onyear to QAR 3.4 billion in 2024. Normalised Net Profit grew by 12% YoY to reach



QAR 3.7 billion. The delivery of these strong Net Profit figures is a testament to the Group's ongoing focus on profitability and efficient operational management.

The best-in-class network and unmatched customer experience is attracting more customers to the network, ending 2024 with a total of 51.5 million customers, reflecting a 5% increase YoY (excluding Ooredoo Myanmar). Including IOH, the customer base reached a total of 146.2 million.

Highlights of the period include the establishment of MENA Digital Hub, Ooredoo's new carrier-neutral data centre company. Ooredoo also collaborated with NVIDIA, becoming their Cloud Partner in the region. Ooredoo acquired, through Alcatel Submarine Networks, the 'Fibre in Gulf' project - the largest subsea cable ever built in the GCC - connecting all GCC countries and beyond. Ooredoo Fintech continues to expand beyond its market leadership in Qatar and the Maldives, launching walletii in Oman.

During the Company's AGM, the following items were discussed and approved:

- Hearing and approving the Board's report for the year ended 31st December 2023 and discussing the Company's future business plans.
- Discussing the Corporate Governance Report for the year 2024.
- Hearing the External Auditor's report for the year ended 31st December 2024.
- Discussing and approving the Company's financial statements for the year ended 31st December 2024.
- Discussing and approving the Compliance report of the QFMA Corporate Governance & Internal Control over Financials Reporting report for the year ended 31st December 2024.
- Discussing and approving the Board of Directors' recommendations regarding the distribution of dividends for the year 2024.
- Discharging the Members of the Board from liabilities and determining their remuneration for the year ended 31st December 2024.
- Appointing the External Auditor for the year 2025 and determining its fee.

-END-

About Ooredoo

Ooredoo is an international communications company operating across the Middle East, North Africa, and Southeast Asia. Serving consumers and businesses in nine countries, Ooredoo delivers leading data experience through a broad range of content and services via its advanced, data-centric mobile and fixed networks.

Ooredoo generated revenues of QAR 23 billion as of 31 December 2024. Its shares are listed on the Qatar Stock Exchange and the Abu Dhabi Securities Exchange.

0